



l'Égypte



enseignement



livres



actualité



et aussi



Le trésor de la reine Amanishakheto

Dans le cimetière nord, se trouve la pyramide de la reine — ou kandaké — Amanishakheto (Beg. N 6), à l'époque haute encore de 28 m, que Cailliaud dessina dans son état.

■ En 1830, l'italien Giuseppe Ferlini arriva au Soudan comme médecin militaire au service de l'armée égyptienne de Mohammed Ali. D'abord en garnison à Sennar et dans le Kordofan, il fut ensuite transféré à Khartoum ce qui lui donna l'occasion d'entendre de nombreuses histoires sur les vestiges antiques du pays.

Lorsqu'il décida de quitter l'armée en 1834, il obtint du gouverneur militaire égyptien un permis pour entreprendre des fouilles archéologiques.

■ Ses premières expériences de terrain furent à Wad Ben Naga et à Mussawarat es-Sofra, mais les résultats furent minces.

